

Niedermuracher Gartler unterstützen Förderverein

Niedermurach. (boj) Eine Investition in und für die Kinder ist eine Investition in die eigene Zukunft. Diesem Gedanken folgte der Gartenbau- und Ortsverschönerungsverein (GOV) Niedermurach und sprach sich dafür aus, die finanzielle Ausstattung des Fördervereins der Grundschule Niedermurach aufzustocken. Dazu trafen sich GOV-Vorsitzender Martin Stigler und Kassierererin Agnes Schneeberger

mit dem Fördervereinsvorsitzenden Joseph Salomon im Pausenhof der Schule. Schneeberger überreichte einen symbolischen Scheck über 500 Euro an Joseph Salomon.

Der Fördervereinsvorsitzende betonte, „dass jede Spende den Spielraum des Fördervereins erweitert und zu hundert Prozent für die Kinder eingesetzt wird“. Erfreut war auch Schulleiterin Ortrud Sperl über das vorgezogene Weihnachts-

geschenk. Sie setzte ihre Hoffnung auf mehr Möglichkeiten für Unternehmungen im nächsten Jahr. Der Förderverein wird diese bezuschussen und kleinere Anschaffungen für den Schulbetrieb finanzieren, ohne dass dafür an die Gemeinde herantreten werden muss. Agnes Schneeberger hatte noch einen Adventkranz dabei. Schon seit Jahren bindet sie diesen Kranz, der dann von den Schülern geschmückt wird.



Auch die Schulkinder durften bei der Spendenübergabe mit dabei sein. Im Bild vorne von links GOV-Vorsitzender Martin Stigler, Kassierererin Agnes Schneeberger und Fördervereinsvorsitzender Joseph Salomon, hinten, von links Lehramtsanwärterin Marie Fischer und Schulleiterin Ortrud Sperl.